



## Manajemen PSIM Sedang Selesaikan Administrasi Pelatih Baru Muncul Nama Kas Hartadi

**YOGYA, TRIBUN** - PSIM Yogyakarta mengklaim telah mengantongi nama pelatih baru untuk menyongsong kompetisi Liga 2 musim 2023/2024. Sayangnya, manajemen masih menutup rapat siapa sosok yang akan menukangi Laskar Mataram musim depan.

Terkini, PSIM dikabarkan tengah menyusun skuat atas rekomendasi pelatih anyar tersebut. Sejumlah pemain bahkan ada yang telah dipastikan bakal memperkuat tim. Sayangnya lagi-lagi, nama-nama pemain tersebut belum diungkap.

"Sudah ada beberapa nama lama yang siap kembali membela Laskar Mataram. Kami juga terus berdiskusi dengan tim pelatih untuk menentukan siapa saja pemain yang akan direkrut untuk bergabung bersama PSIM," kata Sekretaris PSIM, Aprilia Sulistyowati, Kamis

(25/5).

Musim lalu, PSIM dilatih Imran Nahumarury. Akan tetapi, pelatih asal Tulehu itu tak bertahan lama, lalu diganti Erwan Hendarwanto. Teka-teki kemudian muncul, akankah Erwan kembali menukangi PSIM untuk musim depan.

Namun tempo hari Erwan mengonfirmasi jika dirinya tidak lagi bersama PSIM untuk musim depan. Alasannya karena sampai detik ini pelatih asal Magelang itu tidak mendapat kepastian lagi soal kontraknya di PSIM.

Dari rumor yang beredar, PSIM musim depan akan diarsiteki Kas Hartadi. Kemudian beberapa pemain musim lalu seperti Yudha Alkanza, Hapidin, hingga Savio Sheva bakal kembali memperkuat Laskar Mataram.

Selain nama-nama tersebut, penggawa PSIM musim

2021 lalu, Sugeng Efendi dikabarkan juga akan kembali. "Kami juga terus bergerak untuk negosiasi dengan beberapa pemain. Ada beberapa nama sepakat untuk membela PSIM di musim 2023/2024," beber dia.

Aprilia melanjutkan, pihaknya tengah menyelesaikan administrasi jajaran kepelatihan. "Saat ini manajemen PSIM sedang menyelesaikan proses administrasi untuk pelatih kepala dan jajaran tim pelatih," kata perempuan yang dipanggil April itu.

Di sisi lain, kabar sepak mula Liga 2 musim 2023/2024 masih abu-abu. Rencana PSSI menggelar kompetisi kasta kedua pada bulan November 2023 belum ada kepastian resmi. Pun dengan rencana turnamen pramusim khusus tim Liga 2 dan Liga 3 sama-sama belum ada kepastian. **(tsf)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005